

PRESSEINFORMATION

25. Mai 2012

Sekundarschule „Am Rathaus“

Umzug in die Ringstraße abgeschlossen

Die Sekundarschule „Am Rathaus“ ist umgezogen und hat den Schulbetrieb am Standort Ringstraße 48 aufgenommen. Die Kontaktdaten bleiben unverändert.

Die offizielle Einweihung der „Sekundarschule am Schillerpark“, wie sie nunmehr heißt, findet am 16. Juli 2012 statt, zu der die Presse noch herzlich eingeladen wird.

Daran anschließend wird es auch einen „Tag der offenen Tür“ für Bürgerinnen und Bürger geben.